

# IWO

## Keamanan Kelas VIP: 400 Personel TNI-Polri Amankan Kunjungan Wakil Presiden di Semarang

Agung widodo - [SEMARANG.IWO.OR.ID](http://SEMARANG.IWO.OR.ID)

Nov 22, 2024 - 17:35



*Foto: Polres Semarang bersama TNI menyiapkan 400 personel guna memastikan keamanan yang maksimal. Kegiatan yang berlangsung di Lokawisata Saloka, Kecamatan Tuntang, Kabupaten Semarang, pada Jumat siang.*

**SEMARANG**- Dalam rangka mendukung kesuksesan kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia, Gibran Rakabuming Raka, Polres Semarang bersama TNI menyiapkan 400 personel guna memastikan keamanan yang maksimal. Kegiatan yang berlangsung di Lokawisata Saloka, Kecamatan Tuntang, Kabupaten Semarang, pada Jumat siang, ini menjadi perhatian besar karena dihadiri oleh sejumlah petani lokal dalam acara bertajuk "Rembuk Tani." Jum'at (22/11/2024).

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, menyatakan bahwa pengamanan dilakukan secara komprehensif, baik tertutup maupun terbuka, dengan melibatkan unsur TNI dari Korem 073/Makutarama dan Kodim 0714/Salatiga.



"Kami menyiapkan 400 personel untuk menjaga kelancaran dan kenyamanan selama kunjungan Wapres, dengan berbagai upaya pengamanan yang terkoordinasi baik antara TNI dan Polri," ungkapnya.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat militer penting, termasuk Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Inf. Ari Prasetya, yang memimpin apel kesiapan pengamanan. Dalam arahannya, Kolonel Ari menekankan pentingnya kerja sama antara TNI dan Polri.

"Buka mata, telinga, dan hati untuk mengidentifikasi segala potensi gangguan keamanan. Koordinasi antar komandan kelompok adalah kunci keberhasilan pengamanan," tegasnya.

Kunjungan Wakil Presiden yang dimulai sekitar pukul 13.55 WIB itu disambut dengan antusiasme warga dan petani yang hadir untuk berdialog langsung

dengan orang nomor dua di Indonesia. Meski suasana ramai, pengamanan yang ketat membuat jalannya acara berjalan lancar tanpa ada gangguan.

Dengan adanya kolaborasi antara TNI dan Polri, pengamanan kali ini menjadi simbol kesiapan Indonesia dalam menjaga keselamatan pejabat negara dan menciptakan suasana aman dalam setiap kunjungan kerja penting.

Rombongan Wakil Presiden meninggalkan lokasi kegiatan dengan aman pada sore hari, setelah memberikan sambutan yang penuh semangat kepada para petani. Seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan akan tetap siaga hingga kegiatan selesai.

(Humas Polres Semarang)